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Procès-verbal du 1er conseil d’école  

5 novembre 2020 

 
 

Présents :  

Mmes ALLEGRE Cécile, COMTE Lucille, JEANNIN Amélie, MARION Emelyne, MORIN Anne, 

HUDELOT, AUBRY, M DORMOY, parents d’élèves, 

Mmes VONIN, CHAUSSAT, FIRANCZUK, JOLIOT, HEBTING, MAGNIN-F., SOUBEN, M MAGNIN 

et M LENOIR, enseignants, 

Mme TAMISIER, présidente du SIVOM, M. VERMOT, adjoint Pays de Clerval, Mme LECLERC, 

mairie de Soye, M. AMEY, mairie de Pompierre, M. MOTTE, maire e Branne et M. GIRARDOT, 

maire de Gondenans-Montby 

M TANGUY, animateur sportif et représentant de la mairie 

Excusés :  Mmes LOMBARDOT, STACHOWSKI, parents d’élèves, 

  Mmes DUFAY, LAGNEAU, enseignantes 

M. CHATOT, DDEN 

 

 

1. Présentation et installation du nouveau conseil d’école 

Proposition des parents d’élèves de communiquer leur adresse mail personnelle sur le site 

de l‘école. 

 

2. Résultats des élections des représentants des parents d’élèves 

Les élections ont eu lieu le vendredi 11 octobre. Il n’y avait qu’une seule liste ; les huit 

candidats ont bien entendu été élus avec 100% des voix avec deux suppléantes. Cette année, 

la participation est plus importante que les années dernières avec un taux de 45,55%. 

Sont donc élues : Mmes Allègre, Comte, Hudelot, Jeannin, Marion, Morin, Stachowski et M. 

Dormoy – suppléantes Mmes Lombardet et Aubry. 

 



3. Présentation du RASED 

Le Rased (réseau d'aides spécialisées aux élèves en difficulté) contribue, en liaison avec les 

parents et les enseignants, à réduire les difficultés des élèves. 

Il se compose d'une psychologue scolaire, Christelle Lagneau, et d'une enseignante 

spécialisée, Cécile Dufay qui travaille à 50%. 

Mmes Lagneau et Dufay interviennent dans les secteurs de Clerval et de Sancey/Belleherbe. 

La psychologue scolaire intervient à la demande des enseignants ou des parents. Pour toute 

rencontre avec l'élève, un rendez-vous est proposé aux familles et une autorisation écrite est 

nécessaire. 

 

4. Présentation du SIVOM (Syndicat Intercommunal à VOcations Multiples) 

Nouveauté de l’année, le Sivom regroupe 9 communes et traite dorénavant les affaires 

scolaires en lieu et place des communes. 

Etat des travaux de rénovation qui touchent à leur terme. 

Quelques points restent à traiter :  

• Pose de panneaux de liège pour les affichages de classe prévue le 18 novembre,  

• Menuiseries à finir,  

• Portail extérieur à installer,  

• Quelques détails électriques. 

 

5. Protocole sanitaire COVID 

Afin de limiter les risques, un nouveau protocole a été mis en place au sein de l’école : 

• Tous les élèves portent le masque depuis la rentrée, 

• Le brassage entre les classes est limité au maximum (accueil dans les classes, 

récréations échelonnées avec une seule classe dans chaque cour), 

• Lavage des mains aux accueils et aux récréations, 

• Aération toutes les deux heures des classes, 

• Désinfection des classes par les agents de service. 

A ce jour, aucun cas positif n’a été signalé à l’école. Les absents sont des cas contacts. 

 

 

 

 

 



6. Prévisions d’effectifs et organisation pédagogique 

CP Mme VONIN CP 19   19 

CP/CE1 
Mme CORBET 

(Mme SOUBEN) 
CP 8 CE1 9 17 

CE1 
Mme CHAUSSAT 

Mme GALLIOT 
CE1 20   20 

CE1/CE2 Mme FIRANCZUK CE1 6 CE2 13 19 

CE2 
Mme JOLIOT 

Mme HEBTING  
CE2 23   23 

CM1 
M. MAGNIN 

Mme HEBTING 
CM1 27  27 

CM1/CM2 Mme MAGNIN- F. CM1 10 CM2 14 24 

CM2 
M. LENOIR 

Mme HEBTING 
CM2 26   26 

      

175 

 

168 élèves sont attendus à la rentrée 2021 : 

CP : 32 

CE1 : 27 

CE2 : 35 

CM1 : 37 

CM2 : 37 

Total : 168 

 

7. Transports scolaires 

Les bus sont régulièrement en retard le matin. Des retards supérieurs à 10 min sont 

fréquents. Malgré plusieurs courriers, le problème reste entier. 

2 personnes ont été embauchées avec un contrat de type « service civique ». 

Ces personnes accueillent les enfants jusqu’au dernier bus. 

 

8. Règlement intérieur 

Le règlement intérieur est présenté aux membres du conseil d’école. Il est disponible sur le 

site de l’école avec les modifications en couleur et sera distribué à tous les nouveaux inscrits 

de l’école à l’issue de ce conseil d’école. 

 

 

 



9. PPMS 

Présentation du Plan Particulier de Mise en Sûreté, zones de confinement et plan alerte 

attentat. L’exercice « Alerte intrusion » devra se dérouler avant les vacances de Noël (sous 

réserve de COVID). Acceptation et signature par les membres du conseil d’école. 

 

10. Projets de classe 

Intervention du SYTEVOM pour l’environnement demandée. Tous les projets sont pour 

l’instant en suspens. 

Aucun projet de classe découverte pour l’année. M. Vermot propose néanmoins d’étudier le 

maintien la subvention classe découverte malgré son annulation. 

 

 

11.  Association « Les Ecoliers Clervalois » 

Présentation de l’association et des actions menées. 

Les actions de l’année précédente ayant été annulées (kermesse de l’école, marché de 

Clerval), les seules actions prévues sont la vente de sapins de Noël et les commandes de vin. 

 

12. Questions diverses. 

Les parents d’élèves demandent un bilan post-confinement quant au travail des enfants. 

Malgré le travail proposé à ligne, le rythme de travail des enfants et les habitudes de travail 

ont été pénalisés à la rentrée. Cependant, les évaluations ne laissent pas apparaître de 

baisse de niveau scolaire. 

Bref bilan des actions menées lors de l’hommage national du 2 novembre. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h30.  

 

Le directeur, M. MAGNIN 

 

Le secrétaire, M. LENOIR 

 

 

 


